

DÍA DE LA SALUD Y LA SEGURIDAD EN EL TRABAJO

28 de abril, Prevención y protección de la salud de la clase trabajadora



CCOO y UGT Albacete reclaman un plan de choque para evitar la “lacra” de la siniestralidad



En Ciudad Real, CCOO y UGT exigen la adaptación de la Ley de Prevención a los cambios en el mundo del trabajo y a los nuevos riesgos psicosociales

En el Día Mundial de la Seguridad y Salud en el Trabajo, CCOO y UGT reafirmamos nuestro compromiso con la defensa de la seguridad y salud de las personas trabajadoras, y de entornos seguros y saludables como derecho fundamental. El 28 de abril es una fecha de recuerdo de todas aquellas personas que han perdido su salud o su vida en el trabajo, pero también es una fecha de reivindicación y de demanda a la sociedad de más atención ante este problema

Las personas trabajadoras tenemos derecho a volver a casa “sanas y salvas” después de la jornada laboral. No estamos reclamando compromisos inalcanzables, únicamente aplicar el derecho a que se garantice nuestra seguridad y salud en el trabajo

2025
28 de Abril

Día Mundial de la Seguridad y la Salud en el Trabajo

Prevención y protección de la salud de la clase trabajadora

frente a los nuevos retos digitales y psicosociales

DÍA DE LA SALUD Y LA SEGURIDAD EN EL TRABAJO



CCOO Cuenca se concentra ante el suspenso en prevención de muchas empresas y las trágicas consecuencias para sus plantillas

En 2024 se produjeron 1.181.202 accidentes de trabajo, de los que 628.300 provocaron una baja laboral. Además, 796 personas murieron en accidente laboral, cumpliéndose así con las estimaciones de incremento de los accidentes mortales que hacíamos desde los sindicatos. De hecho, en 2024 se produjeron 75 muertes más que en 2023.

Si bien la cifra total de Accidentes de Trabajo con Baja (ATB) en Castilla-La Mancha en el año 2024 ha sido de 27.589 accidentes de trabajo (2.071 in itinere y 25.518 en jornada laboral) y ha supuesto una disminución de un -2,3% respecto al año anterior, en lo que a personas trabajadoras fallecidas se refiere los datos son muy negativos. La siniestralidad mortal se cerró con 58 muertes en el trabajo (50 en jornada laboral y 8 en itinere), frente a las 36 del años 2023 (34 en jornada laboral y 2 en itinere). Esto se traduce en un aumento del 47,1% en jornada laboral y un 300% en itinere.



Sindicatos denuncian en Guadalajara "falta de cultura preventiva en las empresas" y la necesidad de más medios en la Inspección



En Toledo, CCOO y UGT urgen más medidas frente a la inasumible siniestralidad laboral y la actualización de la Ley de Prevención